
听完樊书记的讲话，感受到了中牟
5 年来的发展突飞猛进，中牟未来的 5
年前景美好，作为一名基层工作者，我
回去以后要带领社区工作人员学习樊
书记讲话精神，把党的声音带给每一个
辖区居民，结合“两学一做”，以此为动
力，在今后的工作中，加强对辖区居民
的服务，更好地服务辖区居民，让他们
安居乐业！

刚刚闭幕的第十二届党代会上，樊书
记的报告给我们绘就了今后 5 年的宏伟蓝
图，令人振奋，既定目标客观实际。特别是
报告中涉及文化旅游方面，内容比较厚重，
文化广电是推动落实的主要部门。我们一
是认真学习讨论大会精神并进行全面落实，
细致认真学习研讨，达到人人熟知，二是尽
快研究落实既定目标的计划和措施。三是
动员全局进一步统一思想，坚定信念，凝聚
人心，为实现宏伟蓝图做出应有的贡献。

认真研讨
全面落实 人人熟知
文化广电旅游局局长 王成立

本次党代会为我们绘就了美好的蓝
图，作为党员我们可以骄傲，但不能高傲；
可以自豪，但是不能自满；我们要全身心投
入到中牟县的发展中，要以中牟的发展为
中心，以建设发展、环境优化和统筹推进，
促进全县经济社会又好又快发展。做一名
忠臣、担当、文明、干净的基层干部，相信在
下一次全县党代会上我们会看到更多、更
好、更美的中牟县新画面新篇章。

要做一名干净干事的
基层干部
雁鸣湖镇镇长 白刚领

Z02-07

铸就新辉煌铸就新辉煌

本次党代会，樊书记的工作报告客观
全面总结了中牟十一届党代会以来的各项
工作，提出了到 2020 年中牟要跻身全国百
强县这一宏大的目标，催人奋进。为了实
现这一目标，我们回去以后将认真学习领
会这次会议精神，结合郑庵镇实际，集全镇
之志，举全镇之力，奋发图强，采取各项措
施，为全县提出的新的奋斗目标做出应有
的贡献。

集全镇之志 举全镇之力
为中牟县的发展做出贡献
郑庵镇党委常务副书记 张振中

这次县十二次党代会提出的“厚植发
展优势，持续发展态势，全面建设小康社会
跻身全国百强县”的奋斗目标、发展定位和
规划的宏伟蓝图令人鼓舞和振奋，让广大
人民群众更加清晰看到了中牟未来 5 年的
美好发展前景。刁家乡一定会以此次会议
为契机，大力加强基层组织建设、党员干部
队伍建设，持续稳步推进新型农村社区建
设，大力调整产业结构，集全乡之力做好精
准扶贫工作，使贫困群众全部脱贫。

深入调研 精准扶贫
刁家乡党委书记 姚国森

过去的5年，中牟变化确实很大，发展日
新月异，群众得到了实惠，最突出的是路网
和园林廊道绿化，回去以后，我要以此次党
代会为契机，传达、落实会议精神，整体工作
按照县委县政府的部署保证完成不打折扣，
落实到每家每户，特别是我村马上要开展的

“精准化扶贫”，让因病致贫的十来家贫困户
生活得到保障，让他们切实感受到党的温
暖。结合“两学一做”，把我村精神文化提
高，思想意识提高，一步步让农村人转变成
高素质的城里人。

开展“精准化扶贫”
使贫困家庭生活得到保障
青年路西街党委书记 陈松林

说期盼 话心声
看看代表们怎么说

听了县委工作报告，我很受鼓舞，报
告中对前5年工作进行了回顾，最近的5
年中牟县突飞猛进、一日千里，樊书记的
报告鼓舞人心，又对今后中牟县5年发展
规划绘就了宏伟蓝图。我们要团结奋
进，回去以后会把这次会议精神传达到
我身边的每一个老百姓，用自己实际行
动，协同他们一起相互进取，为产城融
合，建设环境优美的和谐城市尽自己的
一份力量。

听了樊书记的报告，又加深了我
对中牟县发展的了解，为近些年取得
的成绩感到骄傲。希望在今后县里的
工作中，能加大对贾鲁河的综合治理，
因河贯穿韩寺镇多个村庄，一遇到下
大雨就会造成水灾，许多庄稼地遭了
秧，本次大会上提及到很多关乎民生
的问题，将有效得到改善和解决。

听了此次报告，了解了过去
5年取得的成绩，也对未来5年作
出了新的规划，特别是在农业这
一项，许多优惠政策的开放很及
时，也让我学到了很多，让我在
以后的工作和事业中有了更多
信心。作为新型农业代表，我将
一如既往地带领更多的人走向
致富之路。

发展新型农业
推动农村发展
春峰果蔬专业合作社理事长
李峰

县 委 工 作 报 告 要 求 坚 持 解 放
思 想 ，实 事 求 是 、目 标 明 确 地 开 展
工作，这体现出了具有前瞻性和科
学 性 的 指 导 思 想 。 会 后 我 们 将 组
织 全 县 广 大 团 员 青 年 对 党 代 会 报
告进行深入学习，积极组织开展党
员先进性教育活动，并将第十二次
党代表大会精神作为团组织今后 5
年 工 作 的 纲 领 性 指 导 精 神 来 深 入
学习。

深入学习
第十二次党代会精神
中牟县团委书记 郭忠强

樊书记的讲话真是鼓舞人心，催人
奋进。回顾我们中牟过去5年来取得的
可喜成绩，作为一名中牟人，我感到由衷
自豪。对未来5年的展望，我们信心百
倍，樊书记提到教育要优先发展，小学要
重特色。作为一名小学教师，我们要将
樊书记的报告作为一个纲领性文件好好
领会，将其内化于心，外化于形，用自己
的行动为中牟的教育贡献自己的力量！

要将报告内化于心
外化于形
新圃街小学老师 贾新菊

樊书记的报告是一个非常科学、
实际、高质量、高标准的报告，中牟过
去的 5 年是有史以来发展最快的 5 年，
我们县的道路建设是一大亮点。作为
交通部门的一名党代表，下一步的工
作要认真落实党代会精神，积极认真、
全心全意投入交通事业工作中，为中
牟交通事业发展积极做贡献，为全县
人民创造优美、畅通、快捷，高标准现
代化交通环境。

积极投身交通事业
创造更好的交通环境
中牟县地方公路管理所所长 屈书伟

樊书记的报告求真务实、立意高远、
催人奋进、凝聚人心。近年来，在中牟县
教体局新的领导班子的正确领导下，中
牟县教育事业发展突飞猛进，特别是在
电视台新增了《看教育》栏目和在郑州晚
报中牟播报设立了教育专栏，让中牟县
的教育教学成绩展现在大家眼前，让老
师的工作激情更加高涨，我感到无比骄
傲和自豪。作为一名共产党员，同时又
是幼儿园园长，我在学前教育方面一定
会起好模范带头作用，我相信，在县委、
县政府和县教育局的关心支持下，中牟
教育的明天会更加美好！

把发展学前教育政策措施
落到实处
中牟县东风路幼儿园园长 乔寒梅

樊书记报告很务实，尤其是新城区的
发展让我们切实感到变化的喜人，比如：贾
鲁河生态改造，四牟园，新县城的基础设
施、道路，让身在新县城的群众受益，报告
的谋划让我非常振奋，特别是对教育环境
和生活环境的投入，让我们看到了中牟的
希望。下一步，我要将会议精神带到村上，
带领全村群众全力投入到新型城镇化发展
中去。

将带领全村投入到
新型城镇化发展中
中牟县广惠街刘申庄村支部书记
王六零

樊书记的报告实事求是地对过去的 5
年工作作了回顾和对未来 5 年的工作作了
谋划，听了以后，我很受鼓舞，作为一名基
层村支书，为中牟5年来的变化感到骄傲和
自豪，特别是我们村里的老百姓一天天富
裕了，家家户户住上了高楼，开上了小轿
车，党的领导让我们老百姓的日子越过越
好，回去以后，我要把樊书记的讲话精神带
回村里结合“两学一做”，让我村的工作上
一个新的台阶！

在党的领导下
老百姓的生活会更好
官渡镇大段庄村支书 王全力
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